

**NOTICIAS: La UNED y la Fundación de jóvenes empresarios impulsan la formación para emprendedores.**

**Programa de televisión. Fecha de emisión:** 24-02-2012

**Duración:** 03' 17''

La UNED y la Fundación de Jóvenes Empresarios (FJE), integrada en la Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (CEAJE), inician un proyecto de colaboración para formar a personas interesadas en afrontar un proyecto empresarial. El primer fruto del acuerdo es un curso de experto profesional que comienza en febrero, dura 6 meses y cuenta con 561 jóvenes desempleados matriculados. Éste y todos los programas para emprendedores que se generen se extenderán a estudiantes españoles, europeos y latinoamericanos a través del Centro de Estudios Superiores sobre Emprendimiento de la UNED.

**Producción y realización:** CEMAV

---